

SOMMAIRE

3 VIE DE L'ASSOCIATION

- CORONAVIRUS
- *l'ADADA un refuge ! et plus encore...*
- *Résultats souscription*

6 ACTUS - LE REFUGE

- *Un petit machin*
- *Nouvelles du Refuge*

7 L'ÂNE DOMESTIQUE

- *l'âne domestique*

8 NOTES DE LECTURE

- *Sublimes paroles et idioties*
- *La petite fille*

9 COIN VÉTÉRINAIRE

- *Dentisterie équine*

11 POÈMES DU MOIS

12 INITIATIVES

- *Bonnes initiatives*
- *Idées cadeaux*

13 CARTES POSTALES

- *Les ânes adoptés*
- *Souvenirs - Coin des enfants*

A.D.A.D.A. - Association nationale Des Amis des Ânes

ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE ET D'INTÉRÊT GÉNÉRAL
Décret du 13 février 2008

NOTRE BUT PRINCIPAL : Aider et inciter ceux qui le peuvent à élever un âne.
Défense et protection de l'âne.

Pdt fondateur en 1968 : Raymond Boissy - Directrice de publication : Marinette Panabière
Siège social : 66, av. de Lyon - 63600 AMBERT - Tél. / Fax : 04 73 82 49 06
email : assoadada@orange.fr - Site web : www.assoadada.fr

EDITION juin 2020 - N°110

Saisie Texte : A.D.A.D.A.
Mise en page & Impression : Impro-Vision - 63600 Ambert
N° ISSN : 1152-3484 - Dépôt légal à parution



ÉDITO

Comment ne pas parler de la Covid 19, avec la catastrophe qui s'est abattue sur la planète. Le confinement consécutif à ce drame aura duré deux mois et nous pouvons constater où notre sentiment de supériorité nous aura conduit en nous appropriant sans droit la planète et en mettant toutes les espèces animales au second plan.

Revoir les oiseaux chanter et nicher et les autres mammifères rentrer dans les villes, les canards défilent dans Paris, voir la nature reprendre ses droits devrait nous faire réfléchir et nous obliger à revoir notre façon de vivre.

Ces deux mois ont été très difficiles, mais il faut voir le côté positif et je dois remercier les soigneurs qui ont assuré sans faille les soins aux ânes avec beaucoup de responsabilité et de sérieux. Un grand merci à Eléonor, responsable des soigneurs, qui a su gérer d'une main de maître son équipe et la soutenir pendant cette période anxiogène.

Merci à Jean-Marc, David et Bernard, personnel d'entretien, qui tous ont assuré sans relâche le transport du foin, de l'eau, l'entretien des clôtures, des abris pour le bien-être des ânes.

Edwige et Anthony, en chômage partiel, ont également fait le maximum, dans la mesure de leurs possibilités, pour me seconder efficacement sur le plan administratif.

Tous ont appliqué, avec sérieux et responsabilité, les mesures sanitaires et les gestes barrière, imposés par cette pandémie, devant travailler seuls, les binômes étant suspendus.

Depuis le 17 mars, un coup d'arrêt brutal a été donné à notre association, moins de dons, moins de commandes mais surtout, pas de possibilité d'adoption, et certaines prévues ont été annulées en raison de difficultés financières.

Mais il faut garder espoir, rester prudents, se protéger et de ce fait, protéger les autres.

Nos compagnons ont besoin de nous et il faut nous réinventer pour remettre la machine en marche, rester modestes et savoir que la nature est plus forte que nous.

Chers amis, nous comptons sur votre soutien à tous.

Marinette Panabière, Présidente



En raison des circonstances actuelles, l'Assemblée Générale, prévue le 14 juin a été reportée au 11 octobre 2020. Par contre, la journée de l'âne est suspendue, nous vous tiendrons informés.

Photo de couverture : Robin & Picotin, 2 ânes recueillis pendant le confinement